

DANKSAGUNG

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme, den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie den vielen persönlichen Briefen, die wir beim Abschied von

Jean-Daniel Cornaz-Pestalozzi

erhalten haben. Wir sind berührt, wie vielen Menschen er fehlen wird.

Danken möchten wir allen, die mit ihrer Teilnahme am Abschiedsgottesdienst dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Greminger für die einfühlsame Predigt und Herrn Rolf Broglie für die persönlichen Worte der Freundschaft sowie für die Würdigung von Jean-Daniels beruflichem Leben und Wirken.

Herzlichen Dank an Frau Janine Lehmann und Herrn Jakob Hefti für die wunderbare musikalische Umrahmung. Danke für alle Blumen, Kränze und grosszügigen Spenden.

Zürich, im Dezember 2017

Die Trauerfamilie